

CUSS Chriwa Umwelt-Systemtechnik und Service GmbH  
Bruchweg 30, 29313 Hambühren / Germany

The 22 th of April 2020  
TO WHOM IT MAY CONCERN

### REFERENCE LETTER

Настоящим подтверждаем, что команда проектировщиков во главе с директором Кузнецовым Александром Сергеевичем выполнила следующие работы по договору с нашей компанией:

- Разработка рабочей документации и ведение авторского надзора по объекту «Реконструкция городских канализационных очистных сооружений г.Лебедянь, Липецкой обл. производительностью 15 000 м3/сут»
- разработка проектной и рабочей документации и ведение авторского надзора по объекту «Комплексные очистные сооружения пивного производства ОАО «САН ИнБев» г.Волжский производительностью 4180 м3/сут.

Вышеуказанные работы были выполнены с надлежащим качеством и в соответствии с требованиями проектной и нормативной документации, в сроки, определенные договором, без каких-либо замечаний к качеству проектных работ.

Мы можем охарактеризовать команду Кузнецова Александра Сергеевича как высоко надёжную и ответственную, которая выполняет свои обязательства исключительно на высоком качественном и профессиональном уровне в указанные сроки.

We hereby confirm that a design team led by director Kuznetsov Alexander Sergeevich has performed the following works under the agreement with our company:

- Development of working documentation, construction design supervision «Municipal wastewater treatment facilities situated in Lebedjan Lipetskaja region by capacity 15 000 m3/day»
- Development of project and working documentation, construction design supervision «Wastewater treatment facilities of the Brewery plant Povolzhe Branch of SUN InBev Russia of capacity 4180 m3/d»

The above works were performed with the proper quality and in accordance with the requirements of the design and regulatory documents, within the time period stipulated by the contract, without any complaints to the quality of works' execution.

We can generally characterize the team of Kuznetsov Alexander Sergeevich as a highly reliable and a very responsible who performs his obligations exclusively with high quality and in due time.

ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ  
КУСС ХРИВА УМВЕЛЬТ-СИСТЕМТЕХНИК УНД СЕРВИС  
ГМБХ

CUSS CHRIWA UMWELT-SYSTEMTECHNIK UND SERVICE  
GmbH

Президент

President



Зигфрид Багдан



Siegfried Bagdahn